



☆お茶摘み体験をしました！☆

菅山タイムで「めざせお茶マスター」を目指して、学習活動を進めています。YHさんのお宅のお茶畑でお茶摘み体験をさせていただきました。当日は、雨のため午後からのお茶摘みに変更していただいて、暑いぐらいの晴天の中でお茶摘みができました。子供たちがやってみたいことの中の1つであるお茶摘み体験。早速、「やってみたい」という思いが叶いました！



今日はYH君の家に行きました。お茶摘み体験を初めてやるので、楽しかったです。袋の口を閉めちゃうとお茶が赤くなると聞いて不思議だなと思いました。「お茶を摘むときは、横にポキッと折るんだよ。」と教えてもらったので、やってみたら「ポキッと折れて気持ちよかったです。摘んだお茶っ葉でお茶を作るのが楽しみです。」
【HKさん】

お茶摘みをしました。お茶を摘んでいたら、葉っぱに豆みたいなものが付いてたから聞いてみたら、葉っぱの病気でした。大きさが小さい葉っぱが一つだけあって、めちゃかわかったです。「袋の中の葉っぱをたまに混ぜないと汗をかいちゃうよ。」と聞いていたから、お茶の葉っぱも人間といっしょで汗をかくんだなと思いました。最後にお菓子をもらったので嬉しかったです。
【TYさん】

【保護者の皆さんからのコメント】

- 貴重なお茶摘み体験、楽しくできて良かったね◎
- お茶摘み体験、葉っぱを摘むのが楽しかったと話してくれました。お茶も呼吸をしてるんだよ・・・と大事なことを沢山教えてもらったとよい体験ができたと思います。明日はお茶を作って飲むんだよと楽しみにしています！
- 今日のお茶摘み体験の話をしてくれました。またお茶摘みをやりたいと言っていたので今度は夏休みのときお母さんの実家でお茶のお手伝いをしてもらおうと思います。

☆自分たちでお茶作りをしました☆

YHさんのお家で摘んだお茶の葉を使って、お茶を作りました。電子レンジとさらし布を使って、根気強く揉んで水分を抜いていきました。「お茶の葉の色が変わった!」「生の葉っぱと大きさが全然違う!」など、たくさんの発見や気づきがありました。校長先生からは、「なつかしい渋みのあるおいしいお茶だね。おいしい!」と褒めていただきました!



今日、初めてお茶を作りました。最初は普通の葉っぱだったけど、揉み終わったらカリカリで、色が黒っぽくて、お茶のにおいがして、昆布みたいな状態だったのですごかったです。お湯を入れると葉っぱみたいに戻りました。【KTさん】

先生が説明で、電子レンジで「チン」して「こねこね」「それを10回くらい繰り返す」って言ったからびっくりしました。それで、11回やったらパリパリになりました。それを急須に入れて、お湯を入れて湯飲みに入れて飲んでみると、とっても苦いけどうまかったです。うまかったので、3回おかわりしました。【TRさん】

最初、お茶葉を選別してレンジで温めました。それを布に包んで揉みました。また、温めるところから繰り返して大体10回やりました。揉むときには、だんだん揉む強さを強くしていきました。やっていくとパサパサになりました。急須に入れて飲んだらおいしかったです。家でもやってみます。【KSさん】



【保護者の皆さんからのコメント】

- お茶摘み体験ありがとうございました。お茶とってもおいしかったです♪ 子供がお茶作りの説明をしながら作ってくれて嬉しかったです。
- お茶は本当に美味しかったです。びっくりしました。
- 家で葉っぱからお茶を作ってくれて、職人みたいでした😊



子供たちの最終目標は、「お茶のお店を開く」です。今後は、お店を開くためにお茶のことをもっと知ったり、体験したり、お茶料理に挑戦したりしていきたいと考えています。また、子供たちへのアドバイスやお手伝いをしていただけるとありがたいです。